



Bupati Mamuju Buka Kegiatan Muscab ke-III APDESI Kabupaten Mamuju

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) Kabupaten Mamuju melaksanakan Musyawarah Cabang (Muscab) ke-III.

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Bupati Mamuju Sitti Sutinah Suhardi, yang dilaksanakan di Wisma Malaqbi, Kota Mamuju, Senin (19/9/22).

Muscab ke- III APDESI Kabupaten Mamuju ini dihadiri Ketua DPD Sulawesi Barat, APDESI Sulawesi Barat, Wardin Wahid, dan sejumlah Kepala Desa kabupaten Mamuju.

Ketua panitia pelaksana, Bustan P. Dalam sambutannya menyebut persiapan Muscab ke- III ini telah diagendakan tiga bulan terakhir.

“Agenda ini telah kita rencana kurang lebih tiga bulan

terakhir, dengan kerjasama dan dukungan dari semua Kepala Desa akhirnya hari ini kita bisa melaksanakan Musyawarah Cabang ke-III APDESI Kabupaten Mamuju,” kata Bustan P.

“Harapan kita kegiatan ini terselenggara hingga sore, yang nantinya akan terpilih ketua cabang selanjutnya yang diharapkan mampu menerapkan nilai-nilai organisasi APDESI. Semoga kedepan kita selalu merajut kebersamaan dalam merajuk kemajuan bersama untuk desa,” tutur Bustam

Menurut Ketua DPD Sulawesi Barat, APDESI Sulawesi Barat, Wardin Wahid, APDESI sebagai wadah pemersatu pemerintah desa harus mampu membangun nilai-nilai kebersamaan.

APDESI Sulawesi Barat juga nantinya bakal menjalin kerjasama pada Universitas untuk mengakomodir kepala desa yang belum sarjana. Nantinya kerjasama itu dituturkan Wardin dapat menambah sumber daya manusia (SDM) untuk kemajuan Desa.

“Nantinya DPD APDESI Sulawesi Barat akan melakukan kerjasama dengan Universitas Terbuka (UT) agar kepala desa yang belum sarjana bisa diberikan jalan, karena kedepan kepala desa perlu semakin memahami berbagai regulasi dan aturan yang semakin ketat,” tutur Wardin.

Sementara itu, Bupati Mamuju, Sutinah Suhardi saat membuka Muscab ke-III APDESI Kabupaten Mamuju menyebut mendukung penuh kegiatan APDESI. Bupati Mamuju juga berharap sinergiatas dapat terus terjalin untuk membangun daerah.

“Peran APDESI diharapkan nantinya dapat menjadi jembatan terhadap harmonisasi pemerintah desa dan kabupaten Mamuju. Apdesi juga diharapkan jadi lokomotif untuk mendorong dan mengakomodir kepentingan sesuai dengan visi-misi Kabupaten Mamuju,” ujar Sutinah.

Bupati Mamuju juga menitipkan, agar persatuan APDESI terus dijaga.

“Nantinya diharapkan ketua yang terpilih dapat mengakomodir seluruh suara-suara kepala desa seluruh Kabupaten Mamuju. Dalam dinamika organisasi tentu ada perbedaan pilihan, tetapi saya harapkan agar apdesi kabupaten Mamuju tidak tercederai dengan adanya riak-riak.” tutup Bupati Mamuju. (ADV)